



Quito, 17 de febrero de 2014

Boletín de prensa Nro. 502

Senplades presenta públicamente el Atlas de las Desigualdades Socio-económicas en Quito

El 98% de las y los niños en edad de estudiar acuden a una escuela en el Distrito Metropolitano de Quito (DMQ). Esta es una de las cifras extraídas del Atlas de las Desigualdades Socio-económicas, y que fueron presentadas en la tarde de este lunes, por parte de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades).

El texto presenta datos, cifras y mapas que dan cuenta de cuánto ha avanzado el Ecuador en las últimas décadas en cuanto a la igualdad, es decir, a un mayor acceso a servicios públicos y al ejercicio de los derechos ciudadanos, como salud, educación, vivienda, equidad de género, entre otras. El Atlas hace un análisis histórico y territorial de cuánto ha disminuido la pobreza y de qué manera en el país.

Pabel Muñoz, secretario nacional de Planificación y Desarrollo, destacó la importancia de contar con este tipo de instrumentos para impulsar políticas públicas en el territorio. “La década de los noventa, liderada bajo el dogma del neoliberalismo, fue una década perdida en términos de desarrollo. Pero entre 2000 y 2010, sobre todo desde 2007, hay un cambio de concepción donde apostamos por el socialismo del buen vivir y mejoramos en casi todos los indicadores sociales”, dijo. El cierre de brechas aporta a la erradicación de la pobreza, una de las metas del Gobierno Nacional para 2017.

“Esto fue posible gracias a la recuperación de la autoridad pública y la liberación del Estado del secuestro de las élites económicas y políticas”, agregó Muñoz.

En el Atlas se indica que el personal promedio de salud por cada 10.000 habitantes aumentó en Quito de 43 a 70 médicos entre 2001 y 2010. En educación, el 98% de las y los niños en edad de estudiar acuden a una escuela en el Distrito Metropolitano de Quito (DMQ). Y en servicios básicos, el porcentaje de viviendas con servicio eléctrico en el DMQ en 2013 alcanzó el 98,82%, la cobertura de agua por red pública el 96% y la de alcantarillado el 90%. En ocupación plena, mantiene 22 puntos más que la media nacional: 65,2%. Por ello, Diego Mancheno, director del Instituto de la Ciudad del Municipio del Distrito Metropolitano de Quito, destacó el liderazgo que tiene Quito en desarrollo económico.

En el evento realizado en el Arco de la Circasiana, en el Parque El Ejido, participaron autoridades nacionales y locales, y cientos de ciudadanos. En los alrededores, un stand de Senplades brindó información sobre proyectos estratégicos, como erradicación de la pobreza y desconcentración del Estado. El Atlas de las Desigualdades se presentó en diciembre de 2013 y desde esa fecha, la Senplades ha organizado varios eventos públicos para su difusión en el territorio. Éste se encuentra disponible en www.planificacion.gob.ec.



Secretaría Nacional
de **Planificación**
y **Desarrollo**



Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

www.planificacion.gob.ec